

Search ...




El Sol[®]

Un periódico de verdad

El Sol sale en: Alajuela, Poás, Atenas, Grecia, Valverde Vega, Zarcero, Naranjo, Palmares y San Ramón

Síguenos en:






2447-6883



Coreanos apoyarán desarrollo de proyectos inteligentes en Grecia

Posted on noviembre 16, 2017

Andrés Castro | acastro@elsoldeoccidente.com

GRECIA. El camino es largo pero los griegos avanzan a buen ritmo para convertir su cantón en una ciudad inteligente. En busca de ese objetivo el gobierno local firmó un acuerdo con la Universidad KAIST-GCC.

“Queremos ser vitrina para la región de lo que hacen en Corea. Donde puedan verse soluciones para los ciudadanos. La carta de intenciones que firmamos hoy (27 de octubre) tiene como finalidad, producir actividades de cooperación entre las partes para afianzar los lazos de amistad, aumentar la sinergia entre las partes”, explicó Carlos Andrés Rodríguez, vicepresidente del Concejo Municipal.

¿Qué tipo de proyectos se podrían desarrollar en Grecia? Soluciones relacionadas con la gestión de energía, mejorar tecnologías de comunicación e información, soluciones para edificios inteligentes, temas de tipo administrativo, micro-redes eléctricas y espacios públicos.

“La universidad es una de las más reconocidas en Corea, GCC es un centro de investigación que existe dentro de ella. Surgió hace dos años y medio en busca de mejorar la calidad de vida de las personas en el mundo. Por supuesto que existe el compromiso nuestro de apoyarlos en todo lo que sea posible”, dijo Choi, Mun-Kee, director de KAIST-GCC.

Sobre la visita previa del alcalde Mainor Molina a los coreanos, el funcionario manifestó: “Me invadió una gran alegría cuando me invitaron pero inmediatamente una gran responsabilidad porque quería dejar el nombre de nuestro cantón muy en alto. En mi presentación hablé sobre lo que queremos llegar a ser... Vengo del futuro del futuro, le dije a muchos al volver”.

KAIST-GCC es un centro de educación superior pública de Corea del Sur especializado en ciencia y tecnología. Tiene dos campus en Daejeon y otro en Seúl.

 [Cantoniales / Destacadas / Grecia](#)

« [CoopeVictoria celebró aniversario con premios para sus clientes](#)
[Costa Rica tiene una nueva opción de vuelos directos a Europa](#) »